

2020年5月3日  
株式会社ボディワーク

PCR検査 陽性判定の社員 退院のご報告 (4月27日発表続報)

新型コロナウイルス感染症に罹患された皆さま及び関係者の皆さまに、心からお見舞い申し上げますとともに、医療従事者はじめ感染防止にご尽力いただいている皆さまに、深く感謝を申し上げます。

新型コロナウイルス検査の結果が陽性であった当社社員1名（宮城県在住の社員（以下、該当社員））ですが、順調に快方に向かい、退院しましたのでご報告いたします。

現在は自宅待機し、健康観察を行っている状況です。

4/25に陰性を確認した他スタッフにつきましても健康状態の確認を継続しており、現時点において異常等の報告はございません。

※なお一部SNS上で本件についての書き込みがございますが、宮城県在住の社員であり「東京から移動して勤務（出張）」や「ホテル宿泊」などの事実はございません。

感染者とその家族の人権尊重にご理解、ご配慮をお願いいたします。

他者への感染拡大の抑止に努め、行政機関ならびに保健所の協力のもと、今後も対応を実施してまいります。今後は必要に応じ、当社Webサイトにてお知らせいたします。

関係者の皆さまにおかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます

以上

---

これまでのお知らせ

►新型コロナウイルス感染者の発生について（4月27日）

[https://www.bodywork.co.jp/static/data/notification\\_corona20200427.pdf](https://www.bodywork.co.jp/static/data/notification_corona20200427.pdf)